

Antología de patricia sosa



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

Este libro esta dedicado a la persona que me a llegado en lo profundo de mi corazón y de mi alma.

Sobre el autor

Mi nombre es Gladys Patricia Sosa.

Soy una joven de 34 años que vive Villa Mercedes (San Luis)
Argentina.

Que desde pequeña me ha gustado la poesía, desde
entonces siempre he estado escribiendo versos y poesía. Soy
una persona que es muy romántica que admira a la poesía.

Índice

LA DISTANCIA LOS SEPARA

Te amo

Nuestra distancia.

Hay un muelle?

No se que me pasa.

Amarte sin reservas

UN CORAZÓN A LA DISTANCIA

TE EXTRAÑO MI VIDA

TE AMO

La noche

Te quiero

?Te busco...

TU RECUERDO

Cuando me acuerdo de vos

Ensueño

Vivir de amor y vivir de pasion

Tal vez mañana

Me visto de Poeta

YO NO TE PIDO

Te quiero

Sabrás que te quiero?

ESTA NOCHE HAZME TUYA

Momentos en la vida

Como duele fingir estar bien

El gran amor

REDESCUBRIENDO EL DESEO

Me deje llevar

TU AMOR UN PUÑAL

ENIGMA (MUJER DESNUDA).

QUIERO AMAR.....

Que es el amor???

CARTA DE UN HIJ@

El Amor

LA SILLA

¿con quien te quedaras?

¿Como elegir tu pareja para toda la vida?

¡"LOS HIJOS SE VAN?

La Técnica Secreta De Cleopatra

LA DISTANCIA LOS SEPARA

QUISA LA DISTANCIA LOS SEPARA,
PERO NUESTROS SENTMIENTOS LOS UNE,
PUES EN MI CORAZON Y MI MENTE,
NACE UN TORRETE,
QUE SIEMPRE ESTA EN MI MENTE,
PARA DEJAR PRESENTE,
TODO LO QUE MI CORAZON POR TI SIENTE.

TU ERES EL AMOR,
QUE SIEMPRE ESTA PRESENTE,
Y TU ERES QUE VA EN MI MENTE,
A LO QUE ESPERO QUE PRONTAMENTE,
TENERTE EN MIS BRAZOS ,
Y ACARICIARLA TIERNAMENTE.

TE AMO MUCHO, MI AMOR DULCE,
PORQUE TU ERES MI DISTINO,
Y DIOS TE PUSO EN MI CAMINO,
PARA FORJA JUNTO NUESTROS DESTINO.

Te amo

No soporto estar separada de ti
Es insoportable,sobre todo cuando
Sé que podríamos estar tan juntos
Pero estamos tan separados
No quiero estar lejos de tus brazos
Tus miradas
Tus caricias
Tus besos
Eso no lo quiero
Lo único que quiero
Es estar contigo para siempre
Y aprovechar cada momento
Que esté junto a ti
Te quiero,y nadie lo va a cambiar
Este sentimiento que siento
Y sentiré siempre hacia a ti
Y todo volverá a ser como antes
Te amo,y te amaré siempre hasta la eternidad

Nuestra distancia.

A veces imagino que entre tú y yo no existe distancia alguna, que estamos juntos disfrutando nuestro amor, que tan sólo te fuiste como cada noche, dejando en mis labios la huella de tus besos, en mi piel la calidez de tus manos... y me duermo con una sonrisa en los labios para soñar de nuevo contigo, en ese interminable anhelo de estar cerquita de ti, de entregarte mi vida entera...

Pero la realidad es otra amor mío, estamos separados por muchas millas de distancia, y aunque nuestro amor sea fuerte y bello no dejo de sentir cierta nostalgia por ese deseo de tenerte a mi lado... Si vieras en mis fantasías locas cuántos momentos imagino que pasamos juntos, tomados de las manos, caminando juntos y mirándonos a los ojos en donde se encierra todo este amor que sentimos...

¿Será acaso amor, que la distancia agiganta los grandes amores? Porque yo te amo tanto que es imposible amar más, mis labios no desean más besos que los tuyos y musitan tu nombre con ternura a cada momento ¡Es increíble como he llegado a amar de esta manera! Pero me ha cautivado tu sonrisa, tus palabras, tu sentir y sobre todo, me ha cautivado ese inmenso corazón que llevas en el pecho y que me hace sentir feliz el pensar que está llenito de amor por mí...

Gracias amor... gracias por hacerme tan feliz, no importa que la distancia nos separe si aquí en nuestro corazón estamos unidos latido a latido, si somos un solo ser, compenetrados en pensamiento y sentimientos.

Te amo, ¿lo sabes, verdad? Sí... te amo amor mío, déjame cobijarte esta noche con mi amor para que llegue a ti un sueño tranquilo en donde lo único que encuentres sea este amor que a ti profeso...

Hay un muelle?

Que en la noche en mi mente se ilumina
Mostrándome un camino donde tu alma
Ansiosa se rebela buscando que los sueños Abran las puertas porque tu corazón me espera

Voy cruzando umbrales de sombras y silencios
Donde cálidas brisas embriagadas de suspiros
Cautivan con su magia mi espíritu y mis latidos

Un coro de estrellas va derramando destellos
Sobre la piel de mi cuerpo, como un espejo
Que refleja del refugio de tu boca... el calor
Donde nace la pasión con tus besos de fuego

No se que me pasa.

Siempre pienso en ti, donde me encuentro, donde vaya, donde estoy no se sin pensar, me enamoré profundamente de ti, me conquistaste con tus encantos.

No se por qué nos separamos cuando mas te quería a mi lado, pensando en ti me pongo a acostarme en mi dormitorio y me sueño que estaba a tu lado era feliz como nunca por la emoción nos poníamos a llorar. Nos abrazábamos muy fuerte y me dijiste que tu eres el amor de mi vida, si te irías no se que haría eso me decías y de pronto me desperté de ese sueño tan bonito.

Me levanto pensando en ti, teniendo la esperanza que hoy te veré desde lejos, no se que me pasa no logro olvidarte. Siempre estas metido en mi mente donde quiera que estoy, pienso mucho las cosas que pasamos juntos. Éramos felices...

Nunca dejare de pensar en ti...

Amarte sin reservas

Si algun día el destino decidiera.....
Ser dueña de tu corazón, quisiera,
junto a ti pasar una vida entera y amarte sin reservas, a mi manera.

Extasiada de este amor, que me consume,
contemplando, el día de tu llegada,
no hace falta palabras, solo miradas,
albergando este gran amor que nos une.....

Escuchar tu voz por las mañanas,
susurrándome al oído que me amas,
calma a este corazón, que reclama;
el dolor de nuestras almas separadas.....

Llegará el día, que estare a tu lado,
y no te dejare jamás,
solo seremos tu y yo,
amándonos por la eternidad,
y si después de esta vida, otra existiera.....
Te seguiria amando, mas y mas.....

UN CORAZÓN A LA DISTANCIA

"Cuando dos almas se juntan en una,
Ni la misma distancia las separara,
Dos almas juntas en un solo corazón latirán,
Y en un sueño profundo se unirán.
Tal vez mis labios nunca rocen tu piel,
Así mis pensamientos serán mas dulces que la miel,
No abra discusiones frente a frente,
Eso hará que nos amemos mas y más hasta la muerte.
Imposible será ver juntos las estrellas,
Imposible en la lejanía poder besarla a ella,
Imposible estrecharte entre mis brazos,
Pero imposible también, que nuestro amor se muera en mil pedazos.
Quisiera que tu vida fuera agua que cae del cielo,
Tomándome gota a gota todos tus anhelos,
Suplicándole al Dios eterno,
Que vuelva tu corazón cada día más tierno.
Será que en esta lejanía,
Necesito saber que será de ti día a día,
Necesito saber si tu sufrías,
Y si es así mejor miénteme y dime que reías.
Así sabré que tu lejanía es mi cercanía,
Que tu felicidad me da tranquilidad,
Que tu tristeza es solo soledad,
Y que nuestro amor es la vida misma en la eternidad."

TE EXTRAÑO MI VIDA

Te extraño, mi amor en la noches llenas de ansiedad las horas pasan lentas y el reloj parece estar en mi contra, te extraño al caminar sola por las calles e ir pensando donde y como estarás, me lleno de desesperación al no tenerte conmigo que maldigo la distancia.

Te extraño

Te extraño, que me da miedo la soledad anhelo estar contigo y disfrutar cada minuto besandote, abrazando te y quedarme con el calor de tus besos y caricias.

Te extraño, que me duele ver las parejas de enamorados y siento una profundo dolor en mi alma, la tristeza llena mi mente y mi alrededor se torna gris, te extraño que estoy ansiando correr a buscarte y rogarte no te vayas nunca más y expresarte cuanto falta me hace oír tu voz, tu risa y hasta tus celos te extraño mi vida.

TE AMO

"Te amo" significa que te acepto tal como eres,
y que no deseo convertirte en nadie más.
Significa que no espero la perfección en ti, al igual que tú no la esperas en mí.

"Te amo" significa que te amaré y estaré a tu lado
aún en los peores momentos.
Significa amarte cuando estás de mal humor o
cuando el cansancio te impide hacer lo que deseo que hagas.
Significa amarte en los momentos de desaliento,
no sólo en los momentos alegres.

"Te amo" significa que conozco tus más íntimos secretos
y que no te juzgo por ellos,
pidiendo a cambio sólo que no me juzgues por los míos.
Significa que tengo amor suficiente para luchar
por lo que tenemos y para no dejarte ir.

Significa pensar en ti, soñar contigo, desearte
y necesitarte constantemente,
y esperar que tú sientas lo mismo por mí.

"Te amo"
significa
"Para siempre"

La noche

Es en noches como esta:
Calmada, fresca, intensa.
Donde la luna tiente con su figura esbelta.
Es cuando la soledad quema mis huesos;
Soledad que atormenta mi corazón
Porque te extraña, te siente, te espera.
...y la noche avanza, y la soledad no se marcha,
espera impaciente para hacerle frente
al que solo es capaz de disiparla;
porque bastaría tu presencia, tus palabras
para que ella huyera vencida, acobardada.

Es en noches como esta:
Oscura, infinita, profunda,
Con aroma a nostalgias.

Es cuando la soledad me acompaña;
Soledad que no se apena de nadie
Porque no espera, no teme, no siente.
y la noche transcurre y
tus recuerdos me inundan, me agobian
porque te deseo y no te tengo
porque te espero y no vienes.

Es en noches como esta
donde soy capaz de confesarle a las estrellas
Lo que mi corazón ama, entrega y espera.

Te quiero

Sabrás que te quiero,
en el silencio de este amor calmado...
en la agonía de la espera eterna...
cuando notes que estuve siempre a tu lado...
Sabrás que te quiero... Por mis mil "te quiero" tan callados...
por los días de silencio, en que con mi pensamiento
te envié mil veces dichas... te amo...
Sabrás que te quiero...
cuando te hable con tanta ternura...
cuando de mis labios recibas
solo bendiciones...
Sabrás que te quiero...
cuando estoy nerviosa y no se que mas decirte...
cuando mi voz calla
y mis adentros te gritan que te amo...
Sabrás que te quiero...
cuando pase el tiempo
y notes que me he marchado de tu vida...
en la forma mas callada y menos prevista...
cuando sin decir adiós
me aparte de ti con una tímida sonrisa...
Sabrás que te quiero...
Cada vez que leas mis poemas...
cuando veas que sigues siendo mi alegría
y mi más honda pena...
Sabrás que te quiero...
cuando en tu mas placido sueño...
yo llegue hasta ti
y en un leve eco te vuelva a decir te quiero..

?Te busco...

Aún no sé cómo reconocerte,vivo preguntándome cómo serás,es que te he buscado tanto,no sabes cuánto,pero te espero,no por que no tenga otra opción,sino por que de tanto pensarte,ya te quiero y de tanto quererte ya te empiezo a necesitar.

Ven pronto...¿Cómo que no sabes cuándo?,no entiendo ¿Cuál es tu maldita demora?,¿Que no puedes ver que me estoy muriendo?,me hicieron daño,¿Cuánto más debo esperarte?,¿Acaso tú no me necesitas?...perdona,es que a veces ya no aguanto y me desespero,perdona por reclamarte el que no estés conmigo,te pienso mucho.

De seguro nos hemos visto antes...¿No?,¿Estás seguro?,ahora recuerdo,fue cuando entonces en mi desesperación te soñé,te amo.Aprendí a amarte después de cada caída.

Recordaba que todas las historias terminan con un final feliz y yo quiero tener mi final contigo,te extraño...sólo una última petición... cuando salgas de mis sueños,no te olvides de visitarme,ven por aquí,sólo un momento,para saber que estás bien,prometo no quitarte mucho tiempo.

Aquí estaré yo,buscando detrás de cada cara tu rostro,hallando a quien me pueda curar tanta mala herida,llamando a gritos al dueño de mi alma y tratando de encontrar a la única persona en el mundo que me pertenece...Tú.?

TU RECUERDO

Tu mi triste recuerdo
Estas heridas que hoy quiero
cerrar que cada momento me hacen llorar
lucho y lucho con ellas
y no me dejan sanar
Olvidar no me dejan
cuando quiero olvidar
olvidar todos tus recuerdos
que solo me hacen sufrir y llora.

Cuando me acuerdo de vos

Cada vez que me acuerdo de ti
se me llenan los ojos de frío
por aquello que un día fue mío
y hoy no es así.
Cada vez que me acuerdo de ti

tu fantasma se mete en mi cama
y algo dentro de mí se derrama
sólo por ti.

Si no fuera por esta canción
ya me hubiera ido lejos de aquí
pero tengo la extraña ilusión
que la escuches y vuelvas a mí.

Una y mil veces cantaré
porque no muera la ilusión
y donde quiera que tú estés
me escuchará tu corazón.

Una y mil veces cantaré
aunque me niegues el amor
mi vida estoy seguro que
me escuchará tu corazón.

Si no fuera por esta canción
ya me hubiera ido lejos de aquí
pero tengo la extraña ilusión
que la escuches y vuelvas a mí.

Una y mil veces cantaré
porque no muera la ilusión
y donde quiera que tu estes
me escuchara tu corazón.

Una y mil veces cantaré
aunque me niegues el amor
mi vida estoy seguro que
me escuchara tu corazón

Que no muera nuestro amor
que no muera... por favor.

Ensueño

El amor entre las sombras, ha sido opacado por las luces,
el recuerdo fragante y circular motivado por la luna,
impregnado de tristezas y del deseo que produces.

A través de las palabras, suspiros, ecos de la existencia,
de los caminos recorridos, de infructuosas búsquedas,
de la esencia impregnada en nuestra piel ha sido insustituible,
que ha perdido la cordura, y hace pedazos la existencialidad,
se opone al olvido, nuestra imagen en la lluvia de apariencia.

En la soledad, no quedan más que añoranzas de tu piel,
travesuras del destino, sonrisas de lo que será inobjetable
preguntándonos que ha sido del sueño designado para los dos,
permanece el calor de nuestra conciencia, del sabor de tu miel.

Sueños y promesas a cada gota de ilusión derramada, un ritual,
vuelca transparente al universo con la magia de tus labios,
dunas dibujadas con la luz del amanecer, candor extasiado,
realiza en la sensualidad, desemboca en un caudal sin final.

Vivir de amor y vivir de pasión

Tengo la música por dentro desde que tu estas en mi vida.. por que me llenas de amor y pasión a la vez, por que desde que te encuentre no puedo dejarte de pensar y siento dentro de mi cuerpo la armonía del amor por que eso que siento por ti eso es un amor infinito que me hace bailar de dicha, bailar de emoción por que ya tengo un motivo por el cual vivir, un motivo para despertar cada amanecer.. en ti será lo primero en que piense y lo último al dormir.. no habrán más besos y más caricias que los que yo te de amor mío por eso me alegro de que existas y de que estes en mi vida por que desde que estas en mi no hay más lágrimas que derramar, por eso siento que el amor nos eligió para amarnos siendo tu ahora el amor perfecto, el amor que nos hacía falta conocer y que gracias al destino estas aquí frente a mí...y siento que este amor es para siempre por que no hay modo de olvidarte ahora que te encuentre, no hay modo de dejar de amarte cuando tu tienes mi corazón entero solo para hacerme vivir.. vivir de amor y vivir de pasión....

Tal vez mañana

Hace casi tres meses
Te trasladaron
A esa casita pequeña Que no tiene vistas al mar,
Ni a la plaza del pueblo,
Ni siquiera a la calle mayor.

Esa casita que hoy tiene fachada
Y tus datos,
Pero no tiene ventana, ni salón.
Un lugar soleado
Y al mismo tiempo frío y callado
Donde el descanso es eterno.

Tal vez mañana ponga unas flores
A los pies de tu casa,
Pues hasta ahora me es muy difícil
Acercarme a ese lugar que te tiene
Entre sus paredes cerrada.

Ya sabes lo que pienso de ese lugar,
No me gusta, me da pena
Y pienso que tú allí no estás.
Tú brillas entre los rayos del sol
Y me acompañas con la mirada.

No preciso saber dónde está tu casa,
Yo se que hoy tu casa está en mi corazón
Donde quedaron grabados todos los recuerdos
Bellos, esos que ni el tiempo puede borrar.

Ahí entre mis mejores sentimientos,
Es donde estás tú,
Y no en aquella extraña casita
Donde te dejamos,
No, mamá, yo se que tú allí no estás.

Pero tal vez mañana yo vaya
Ha llevarte flores,
Como hacen otros,
Porque a ti te gustaba y creías en eso,
Pero no, mamá,
Hoy tú, ya estás en el cielo.

Me visto de Poeta

Me visto de Neruda para intentar enamorarte,
tomando los sentimientos y transformarlos en versos,
llenarme de fantasías y de sueños, ser la dama de que logre conquistarte.

Y si escribo versos tristes, lo más tristes,
que con esos haga palpar tu corazón bien fuerte,
y si la espera llegara a desesperar a mi paciencia,
que un concierto entero te dedique en la madrugada.

Me visto de Benedetti para convencerte,
tomando mis vivencias y darles forma de poemas,
llenarte de verdad y realidades,
ser la mujer que siempre quisiste que te amara.

Y si escribo mi táctica y estrategia,
que veas que es amarte y esperarte,
y si escribo soledades
saber que la felicidad con mayúscula si existe
si la escribo acompañada de tu nombre.

Me visto de Poeta porque necesitas uno,
que con palabras pueda cautivarte,
que llame tu atención sin alarmarte,
que te escriba acerca del amor que es oportuno.

Me visto de Poeta para no ahuyentarte,
para que descubras entre mis letras lo que siento,
para que tu alma logre describir que no te miento,
y que mi corazón empieza a amarte.

¿Consiguiré algo con mis versos?
¿Te enamorarás al menos del poeta?
No lo sé... pero mi alma lo intenta,
mi corazón espera tu amor...
y mis labios tus besos.

YO NO TE PIDO

Yo no te pido que me bajes
una estrella azul
solo te pido que mi espacio llenes con tu luz.

Yo no te pido que me firmes
diez papeles grises para amar
sólo te pido que tu quieras
las palomas que suelo mirar.

De lo pasado no lo voy a negar
el futuro algún día llegara
y del presente
que le importa a la gente
si es que siempre van a hablar.

Sigue llenando este minuto
de razones para respirar
no me complazcas no te niegues
no hables por hablar.

Yo no te pido que me bajes
una estrella azul
solo te pido que mi espacio
llenes con tu luz.

Te quiero

Te quiero porque siempre estas a mi lado,
en mis tristezas y en mis alegrías,
porque siempre tengo la necesidad de tus abrazos, y tus besos son mi aliento diario,
eres como el aire fresco que me despiertas cada día.
Has atrapado mi corazón con tus besos,
que llegan cuando más necesito de ti,
Te quiero porque compartes mi emociones,
y me sostienes como un ángel,
cuando mis alas siento caer.
Te quiero porque en ti encuentro la felicidad,
y el amor que creí perdido,
y cuando estas a mi lado,
me tienes en tu mundo,
y me encadenas ,
y no me quiero soltar de tus abrazos y de tus besos.
Te quiero,
Si, Te quiero,
como se ama la primera vez,
como si todo mi mundo dependiera solo de ti,
y se que es bueno lo que siento por ti,
y estoy segura de que no deseo nada más en la vida...
Solo por ti me ataría a tu vida..
Y en la melancolía de tenerte tan lejos,
me abrazo a tu recuerdo,
que hacen que mis días mejoren,
y pueda abrazarte,
y encadenarme con mi amor a mi almohada,
que vive este amor,
y alberga los sueños que tengo para ti...
Amor si supieras cuanto TE AMO.....

Siempre tuya...

Sabrás que te quiero?

Sabrás que te quiero,
en el silencio de este amor calmado...
en la agonía de la espera eterna...
cuando notes que estuve siempre a tu lado...
Sabrás que te quiero...
Por mis mil "te quiero" tan callados...
por los días de silencio, en que con mi pensamiento
te envié mil veces dichas... te amo...
Sabrás que te quiero...
cuando te hable con tanta ternura...
cuando de mis labios recibas
solo bendiciones...
Sabrás que te quiero...
cuando estoy nervioso y no se que mas decirte...
cuando mi voz calla
y mis adentros te gritan que te amo...
Sabrás que te quiero...
cuando pase el tiempo
y notes que me he marchado de tu vida...
en la forma mas callada y menos prevista...
cuando sin decir adiós
me aparte de ti con una tímida sonrisa...
Sabrás que te quiero...
Cada vez que leas mis poemas...
cuando veas que sigues siendo mi alegría
y mi más honda pena...
Sabrás que te quiero...
cuando en tu mas placido sueño...
yo llegue hasta ti
y en un leve eco te vuelva a decir te quiero..

ESTA NOCHE HAZME TUYA

Esta noche hazme tuya
Esta noche no hables,
esta noche utiliza tus brazos,
y con tus labios recórreme para no olvidarlo.
Ciegamente caeré en tus brazos y confiaré en tí.
Esta noche solo mírame a mí y no pienses en nada.
Busca hasta en el más profundo rincón de mi cuerpo.
Haz que todo sea inolvidable y no hables,
no hables por que tus labios hablaran por tí,
tus caricias me dirán te amo
y con ese dulce aroma me enloquecerás.
Y antes de que todo termine
me dirás te amo seduciéndome una y otra y otra vez,
recorriéndome, cometiendo un pecado,
el pecado del amor,
pero que culpa tendremos nosotros por amarnos tanto.
Solo olvídale y en silencio bésame,
bésame con locura como nunca lo has hecho,
esta noche, hazme tuya, no pienses, no digas nada solo,
respira sobre mi y has que sea interminable
para soñarlo una y otra vez
cuando en realidad seas tú quien me hechiza.
Mírame con locura con pasión, busca mis ojos,
mi cuerpo, mi alma, mi vida y solo con tus labios,
solo con tus tiernos labios déjate caer en mi cuerpo
haciéndome enloquecer de pasión besándome,
recorriéndome, amándonos.
Que hermosa ilusión pero no es ilusión
se que en verdad estarás amándome hasta no poder más
y caer rendidos a nuestros pies.

Momentos en la vida

Hay momentos en la vida en que echas tanto de menos a alguien, que te dan ganas de sacarlos de tus sueños y darles un abrazo de verdad.

Cuando una puerta se cierra, otra se abre, pero hay veces que nos quedamos tanto tiempo mirando a una cerrada, que no nos deja ver todas las demás que si están abiertas para nosotros.

No te guíes sólo por las apariencias, pueden engañarte.

No busques la riqueza, incluso eso se desvanece.

Ve por aquella persona que te haga sonreír, basta una sonrisa para que se haga la luz en un día oscuro.

Encuentra a esa persona que haga sonreír a tu corazón.

Sueña con lo que quieras soñar, ve a donde quieras ir, sé lo que quieras ser.

Sólo tienes 1 vida y 1 oportunidad para hacer todo aquello que tú quieras y te propongas.

Espero que tengas....

Suficiente felicidad para hacerte dulce.

Suficientes pruebas para hacerte fuerte.

Suficientes tristezas para seguir siendo humano.

Suficiente esperanza para hacerte feliz.

El más feliz no es necesariamente el que tiene "lo mejor de todo", sino el que sabe sacar lo mejor de todo lo que se le cruza en su camino.

El más brillante futuro se basará siempre en un pasado olvidado.

No podrás ir hacia delante hasta que no tires fracasos y penas pasados atrás.

Cuando naciste, tú llorabas y los demás sonreían.

Vive tu vida de tal manera que cuando se termine tú estés sonriendo.

No cuentes los años ¡Cuenta los recuerdos!

Como duele fingir estar bien

Como duele fingir estar bien
cuando en realidad estás muriendo por dentro
Como duele fingir que todo a tu alrededor es perfecto cuando en realidad todo tu mundo se derrumba ante ti
Como duele fingir que eres feliz
cuando en realidad no sabes que es ser feliz
Como duele fingir una sonrisa
cuando en realidad
sientes un inmenso vacío en tu interior
Como duele fingir una amistad
cuándo en realidad es verdadero amor lo que sientes
Como duele fingir que ya no sientes nada
cuando en realidad lo que quieres
es tenerlo entre tus brazos y amarlo
Como duele fingir que ya todo esta superado
cuando en realidad aun no has conseguido perdonarlo
Como duele fingir que todo sigue igual
cuando aun lloro por lo que me hiciste.

El gran amor

Un gran amor, un gran amor lejano
es algo así como la enredadera
que no quisiera florecer en vano
y sigue floreciendo aunque no quiera.

Un gran amor se nos acaba un día
y es tristemente igual a un pozo seco,
pues ya no tiene el agua que tenía
pero le queda todavía el eco.

Y, en ese gran amor, aquel que ama
compartirá el destino de la hoguera,
que lo consume todo con su llama
porque no sabe arder de otra manera.

REDESCUBRIENDO EL DESEO

Rodeando tu silueta
se me nublan los sentidos
estando a tu vera
se me disparan los latidos.

Tus labios y los míos
se conocen desde siempre
dialogan en un idioma
y se hablan perfectamente
rodeados por tu aroma
se me va turbando la mente .

Cuando recorro tu cuerpo
me voy tomando mi tiempo
en tus rincones me entretengo
para descubrirlos de nuevo.

Y me paro en tu cuello,
tus orejas y tu pecho
y los voy bordeando
para que me vayas sintiendo.

Cual río bravo
suenan tus jadeos
cuando voy bajando
llegando al volcán de fuego
donde todo está ardiendo
y la lava se derrama
por tus muslos bellos
esperando que lo apague
con más y más fuego

Y juntos nos quemamos
gritándonos ¡que me quemó!
¡que bien lo hemos pasado!
redescubriendonos
de nuevo quiero recorrerlo
¡que no me canso niño!
del mundo que es tu cuerpo.

Me deje llevar

Me vistió el terciopelo de la noche
extendí mis alas de luna
Y volé a buscar el lucero
que hoy brillaba mas que
nunca en el cielo
Allí encontré tus ojos de diamante
en tú mirada recosté mis sueños
Sentí que me envolvía
la brisa del silencio
que guardaba las palabras
dulcemente susurradas
Sentí que me envolvía
el amor que tú me dabas
Y...me deje llevar hasta
Despertar con las luces del alba.

TU AMOR UN PUÑAL

No quiero estar más sin sentirte en mi piel
Quiero conocer el sabor de tus besos
y bebérmelos todos
Quiero sentir el calor de tu cuerpo y que mi cuerpo sea parte de ese calor
Que sepas que cada día te amo más
Este amor que sentimos es amor del alma
No es físico
Amor
mi amor por vos es del alma
te ame con el alma antes que con el corazón y el cuerpo
mis besos
y mis caricias te las doy con mi alma
Amor
Eso es lo que a mí me cuesta explicar
día a día estoy amándote con mi alma
no con mi cuerpo
porque mi cuerpo esta a miles de kilómetros de distancia
Amor
Hoy
puedo asegurarte que mi amor te pertenece
que mi corazón y mi alma te pertenecen
Amor
hoy vos sos un puñal clavado en mi pecho
si lo dejo vivo
si lo saco me desangro y muero
Amor
así siento que es tu amor
un puñal que me duele
pero si lo saco
me muero
Amor
esta en tus manos
sos el dueño del puñal
o lo enterras para que mi amor siga vivo
o lo sacas y me desangro
y muero
Tu amor es el puñal en mi corazón.

ENIGMA (MUJER DESNUDA).

Misticismo tuyo nacido en las mismas estrellas,
donde infinitas líneas dibujan tus horizontes,
cadenas eternas te describen toda desnuda,
vestida solo con el pétalo de la gracia de Dios,
perfecta, Si! Simplemente maravillosa y única.

Hechizadas constelaciones dan forma a tus curvas,
convexos hilos delinear tus valles y pliegues,
parajes míticos de selvas tersas y húmedas,
mundos tuyos, curvo y misterioso como arcoíris,
creados para el eterno placer de caricias tibias.

Cordilleras de sueños colorean tus sensuales cimas,
de exuberante y apretada piel, suave, incitadora,
soberbia como el mismo olimpo apuntando al cielo,
tiernas son sus puntas de acaramelado pigmento
que invitan a ser devoradas como a la misma vida,

Plisados dulces con sabor a tu secreto imaginado,
se reboza y gime a los besos de mi boca inquieta,
todo en ti vibra y suspira, todo suda, todo siente,
sucumbes a una palabra una caricia a este deseo,
entregas todo, tu pasión y enigma a este placer.

Cual cometa fugas te cedes al ímpetu del delirio,
haciéndote esclava a tus impulsos de fantasía,
entregándote a tu instinto, a tu mágica naturaleza
aquella que te doblega he invita a solo entregar,
ceder todo sin temor, dar sentidos y piel al placer.

Eres amor desdibujado en la locura del desenfreno,
arrebato de sensualidad al roce de mi piel plebeya,
eres maravillosa arte humano, Diosa femenina,
magnánima y dominante, irreverente y sublime,
sensual, orgullosa y perfecta, tú! Mujer desnuda.

QUIERO AMAR.....

Quiero amar tu piel a suave, para saborear su rico sabor a miel, y así encontrar el amor que vive en ti.... Quiero succionar tu cuerpo para encontrar tus mas íntimos secretos prohibidos y los que deseo con ansias locas a cada momento en este amor incierto, el que espero de ti en nuestro gran encuentro, que ya se acerca, que hasta mi corazón esta tan contento por amar todo mi cuerpo.

Que es el amor???

el amor? El amor es lo mas bonito del mundo,
es ese motorcito que nos invita a soñar, a luchar y hacer locuras.
Es la fuerza que nos impulsa hacia adelante,
es aquello que nos invita a creer en la felicidad,
es ver la perfeccion reflejada en aquella persona que amamos
y quizás llena de imperfecciones,
es el sentir de que te falta algo cuando ese alguien no esta,
es sentir maripositas en el estomago ? ? ?
es en la calle sonreir cuando recuerdas un momento especial,

El amor?, el amor es ver a una pareja de ancianos
que despues de tantos años, bueno y malos momentos
aún pueden decirse TE AMO.???

Y es que para describir el amor, me harian falta palabras,
solo te invito a sentirlo,
solo te invito a vivirlo , por que recuerda:
MAS VALE HABER SUFRIDO POR AMOR,
QUE NUNCA HABERSE ENAMORADO !!!???

CARTA DE UN HIJ@

No traten de disipar mi dolor con grandes regalos y diversiones. Me duele el corazón y éste no sana con risas sino con caricias. Todo lo que necesito es la garantía de que, aunque estén separados, ninguno de los dos me abandonará. Díganme con palabras y actitudes que puedo seguir amándolos a los dos y ayúdenme a mantener una relación estrecha con ambos. Después de todo, fueron ustedes quienes se escogieron mutuamente como mis padres. No me pongan de testigo, de árbitro ni de mensajero en sus peleas y conflictos. Me siento utilizado y responsabilizado por arreglar un problema que no es mío. Tengan en cuenta que todo lo que hagan para perjudicarse mutuamente, quiéranlo o no, en primer lugar me lastimará personalmente a mí.

No se critiquen ni se menosprecien delante de mí, así todo lo que digan sea la verdad. Entiendan que por malos que hayan sido como esposos, son mis padres y por lo tanto yo necesito verlos a ambos como lo máximo.

No peleen a ver cuál se queda conmigo, porque no soy de ninguno, pero los necesito a los dos. Recuerden que estar conmigo es un derecho, no un privilegio que tienen ambos y que tengo yo.

No me pongan en situaciones en que tenga que escoger con quién irme, ni de que lado estoy. Para mí es una tortura porque siento que si elijo a uno le estoy faltando al otro, y yo los quiero y los necesito a los dos.

Díganme que no tengo la culpa de su separación, que ha sido su decisión y que yo nada tengo que ver. Aunque para ustedes esto sea obvio, yo me culpo porque necesito conservar su imagen intacta, y por lo tanto, el único que puede haber fallado debo ser yo.

Entiendan que cuando llego furioso después de estar con mi padre/madre, no es porque él/ella me envenene sino que estoy triste y tengo rabia con ambos porque ya no puedo vivir permanentemente con los dos.

Nunca me incumplan una cita o una visita que hayan prometido. No tienen idea de la ilusión con la que espero su llegada, ni el dolor tan grande que me causa ver nuevamente que han fallado.

Denme permiso de querer a la nueva pareja de mi padre/madre. Aunque en el fondo del alma me duele aceptarla, yo quiero ganármela para no perder al padre/madre que pienso que me dejó por ella.

No me pidan que sirva de espía ni que les cuente cómo vive o qué hago con mi otro padre. Me siento desleal para con él, y no quiero ser un soplón.

No me utilicen como instrumento de su venganza, contándome todo lo "malo" que fue mi padre/madre. Lo único que con seguridad lograrán es que me llene de resentimiento contra quien trata de deteriorarme una imagen que necesito mantener muy en alto.

Asegúrense que comprendo que aunque su relación matrimonial haya terminado, nuestra relación es diferente y siempre seguirá vigente. Recuerden que aunque la separación pueda constituir para ustedes una oportunidad para terminar con un matrimonio desdichado o para establecer una nueva relación, para mí constituye la pérdida de la única oportunidad que tengo para criarme al lado de las personas que más amo y necesito: mi papá y mi mamá.

Recuerden que lo mejor que pueden hacer por mí ahora que ya no se aman es respetarse mutuamente.

El Amor

Duele amar a alguien y no ser correspondidos, pero lo que es más doloroso es amar a alguien y nunca encontrar el valor para decirle a esa persona lo que sientes.

Tal vez Dios quiere que nosotros conozcamos a unas cuantas personas equivocadas antes de conocer a la persona correcta, para que al fin cuando la conozcamos, sepamos ser agradecidos por ese maravilloso regalo.

Una de las cosas más triste de la vida es cuando conoces a alguien que significa todo y sólo para darte cuenta que al final no era para ti y lo tienes que dejar ir.

Cuando la puerta de la felicidad se cierra, otra puerta se abre, pero algunas veces miramos tanto tiempo a aquella puerta que se cerró, que no vemos la que se ha abierto frente a nosotros.

Es cierto que no sabemos lo que tenemos hasta que lo perdemos, pero también es cierto que no sabemos lo que nos hemos estado perdiendo hasta que lo encontramos.

Darle a alguien todo tu amor nunca es un seguro de que te amaran de regreso, pero no esperes que te amen de regreso; sólo espera que el amor crezca en el corazón de la otra persona, pero si no crece sé feliz por que creció en el tuyo.

Hay cosas que te encantaría oír que nunca escucharás de la persona que te gustaría que te las dijera, pero no seas tan sorda(o) para no oírlas de aquella que las dice desde su corazón.

Nunca digas adiós si todavía quieres tratar. Nunca te des por vencida(o) si sientes que puedes seguir luchando. Nunca le digas a una persona que ya no la amas si no puedes dejarla ir.

El amor llega a aquel que espera, aunque lo hallan decepcionado, a aquel que aun cree,

aunque haya sido traicionado.

A aquel que todavía necesite amar, aunque antes
haya sido lastimado, y a aquel que tiene el coraje
y la fe para construir la confianza de nuevo.

El principio del amor es dejar que aquellos que
conocemos sean ellos mismos, y no tratarlos de
voltear con nuestra propia imagen, porque
entonces sólo amaremos el reflejo de nosotros
mismos en ellos.

No vayas por el exterior, este te puede engañar,
No vayas por las riquezas, porque aun eso se pierde.
Ve por alguien que te haga sonreír, porque toma tan
sólo una sonrisa para hacer que un día oscuro brille.

Espero que encuentres a aquella persona que te
haga sonreír.

Hay momentos en los que extrañas a una persona
tanto que quieres sacarlo de tus sueños y abrazarlos
con todas tus fuerzas.

Espero que sueñes con ese alguien especial,
Sueña lo que quieras soñar; Ve a donde quieras ir;
Sé lo que quieras ser; Por que tienes tan solo una
vida y una oportunidad para hacer todo lo que
quieras hacer.

Espero que tengas:
suficiente felicidad para hacerte dulce,
suficientes pruebas para hacerte fuerte,
suficiente dolor para mantenerte humana(o),
suficiente esperanza para ser feliz
y suficiente dinero para comprar regalos.

Las personas más felices no siempre tienen lo
mejor de todo; solo sacan lo mejor de todo lo
que encuentran en su camino.

La felicidad espera por
aquellos que lloran,
aquellos que han sido lastimados,
aquellos que buscan,
aquellos que tratan.

Porque sólo ellos pueden apreciar la importancia
de las personas que han tocado sus vidas.

El amor comienza con una sonrisa, crece con un
beso y muere con una lágrima.

La brillantez del futuro siempre será basado en
un pasado olvidado.

No puedes ir feliz por la vida hasta que dejes ir

tus fracasos pasados y los dolores de tu corazón.

Cuando naciste, tu llorabas y todos alrededor
sonreían, vive tu vida de forma que cuando
mueras tu sonrías y todos alrededor lloren.

LA SILLA

La hija de un hombre le pidió al pastor que fuera a su casa a hacer una oración para su padre que estaba muy enfermo. Cuando el pastor llegó a la habitación del enfermo, encontró a este hombre en su cama con la cabeza alzada por un par de almohadas. Había una silla al lado de su cama, por lo que el pastor asumió que el hombre sabía que vendría a verlo.

"Supongo que me estaba esperando", le dijo. "No, ¿quién es usted?", dijo el hombre. "Soy el pastor que su hija llamo para que orase con usted, cuando vi la silla vacía al lado de su cama supuse que usted sabía que yo estaba viniendo a verlo"

"Oh sí, la silla", dijo el hombre enfermo, "¿Le importa cerrar la puerta?" El pastor sorprendido la cerró. "Nunca le he dicho esto a nadie, pero... toda mi vida la he pasado sin saber como orar. Cuando he estado en la iglesia he escuchado siempre al respecto de la oración, que se debe orar y los beneficios que trae, etc., pero siempre esto de las oraciones me entro por un oído y salió por el otro pues no tengo idea de como hacerlo. Entonces hace mucho tiempo abandone por completo la oración. Esto ha sido así en mi hasta hace unos cuatro años, cuando conversando con mi mejor amigo me dijo: "José, esto de la oración es simplemente tener una conversación con Jesús. Así es como te sugiero que lo hagas... te sientas en una silla y colocas otra silla vacía en frente tuyo, luego con fe miras a Jesús sentado delante de ti. No es algo alocado el hacerlo pues El nos dijo: "Yo estaré siempre con ustedes. Por lo tanto, le hablas y lo escuchas, de la misma manera como lo estás haciendo conmigo ahora mismo" "Es así que lo hice una vez y me gusto tanto que lo he seguido haciendo unas dos horas diarias desde entonces. Siempre tengo mucho cuidado que no me vaya a ver mi hija pues me internaría de inmediato en la casa de los locos".

El pastor sintió una gran emoción al escuchar esto y le dijo a José que era muy bueno lo que había estado haciendo y que no cesara de hacerlo. Luego hizo una oración con él, le extendió una bendición y se fue a su iglesia.

Dos días después, la hija de José llamó al pastor para decirle que su padre había fallecido. El pastor le pregunto: -¿Falleció en paz? -Sí, cuando salí de la casa a eso de las dos de la tarde me llamo y fui a verlo a su cama, me dijo lo mucho que me quería y me dio un beso. Cuando regrese de hacer compras una hora mas tarde, ya lo encontré muerto. Pero hay algo extraño al respecto de su muerte, pues aparentemente justo antes de morir se acerco a la silla que estaba al lado de su cama y recostó su cabeza en ella, pues así lo encontré. ¿Qué cree usted que pueda significar esto?"

El sacerdote se seco las lagrimas de emoción y le respondió: "Ojalá que todos nos pudiésemos ir de esa manera".

¡Dios les bendiga!

¿con quien te quedaras?

Un hombre pregunto a un sabio si debía quedarse con su esposa o su amante...el sabio tomo dos flores en su mano: una rosa y un cactus... y le pregunto al hombre:

- Si yo te doy a escoger una flor, cual eliges?

Y el hombre sonrió y dijo:

- La rosa, es lógico!

El sabio respondió:

- A veces los hombres se dejan llevar por la belleza externa o lo mundano y eligen lo que brille mas, lo que valga mas pero en esos placeres no esta el amor, yo me quedaría con el cactus por que la rosa se marchita y muere, El cactus en cambio sin importar el tiempo o el clima seguirá igual, verde con sus espinas, y un día dará la flor mas hermosa que jamás hayas visto. Tu mujer conoce tus defectos, tus debilidades, tus errores, tus gritos, tus malos ratos y aun así esta contigo... Tu amante conoce tu dinero, tus lujos, los espacios de felicidad y tu sonrisa, por eso esta contigo. Ahora dime hombre: ¿con quien te quedaras?

¿Como elegir tu pareja para toda la vida?

1- Elige a alguien como si fueras ciego. Cierra los ojos y observa qué puedes sentir de esa persona, de su gentileza, su lealtad, su comprensión, su devoción, su habilidad para ocuparse de ti, su habilidad para cuidar de sí mismo como un ser independiente.

En nuestra cultura nos basamos mucho en lo que vemos con nuestros ojos externos. Pero cuando miramos al objeto de nuestro amor, es mucho más importante lo que vemos con los ojos cerrados.

2- Elige a alguien que tenga la habilidad de aprender.

Si hay algo que verdaderamente hace diferencia entre un amante para toda la vida y uno fugaz, es una persona que tenga la habilidad de aprender. Dice el refrán "el ignorante es poco tolerante".

Aquellos que no pueden aprender cosas nuevas, ver las cosas a la luz de lo nuevo, ser curiosos acerca del mundo y de cómo funcionan las cosas o las personas, a menudo se cierran y dicen. "No, esto tiene que ser así, de este modo" y para una relación de toda la vida es mejor estar con alguien que se abra y se cierre aprendiendo y evolucionando.

3- Elige a alguien que quiera ser como tú, fuerte y sensible a la vez.

Para no confundir el significado de estas palabras, no relacionarlas con la rigidez y la fragilidad. La fuerza en el sentido en que es fuerte un árbol: pueden soplar fuertes vientos pero se sostendrá porque es flexible y se moverá para adelante y para atrás con el viento.

Y en cuando a la sensibilidad, estoy hablando de ver, estar alerta a las cosas que están alrededor de uno.

Algunas personas pueden necesitar una pequeña ayuda en esto, pero a menudo en algún en algún lugar profundo en su mente, o en su corazón, ya están despiertos y alerta a todas estas cosas, si bien no saben cómo articularlas.

Y es por eso que el número 2 es tan importante: la habilidad para aprender. Puedes tener todas las posibilidades, todas las potencialidades del mundo para ser amable, amoroso, devoto, bueno y el mejor amante conocido del género

humano pero si no puedes aprender a desarrollar ese potencial.

¡Entonces no sirve de nada!

4- Elige a alguien que cuando lo hieras, sienta dolor y te lo muestre.

Y viceversa... elige a alguien que cuando te hiera, vea tu dolor y lo registre.

Esto es muy importante. Hay muchos modos en que la gente muestra el dolor.

A veces reclamando es una de las cosas que hacen las personas más extrovertidas.

Reclaman, se vuelven locos... pero es su propia expresión de dolor.

Lo peor es cuando le haces

a tu compañero algo que no es amable, o que es impensado y él no muestra reacción.

Como si no se permitiera a sí mismo mostrarse verdaderamente humano en tu presencia.

Pasamos por muchas relaciones o unas cuantas, antes de encontrar a alguien con quien querríamos pasar nuestra vida. Sentimos las heridas en tantas relaciones que empezaban con grandes esperanzas pero que terminaban con fallas y accidentes.

Por otro lado, te vas a

encontrar con otro que no está intacto, que también está herido de algún modo. Como resultado de esto es que la habilidad de tu compañero de mostrar su dolor es tan importante como su habilidad para percibir tu dolor. ¡Es muy importante! Porque por naturaleza de las relaciones hay momentos de tensión en que presionamos o hicimos algo que lastimó al otro y esto no puede ser evitado completamente, pero no debe ser la misma herida una y otra vez. La gente tiene que aprender cada vez. Puede que alguien haya acumulado enojo y sufrimiento, heridas de los amantes anteriores, y haya adquirido así la habilidad de herir al nuevo amante y hasta ser desbordado por el deseo de herirlo. Entonces debe ser capaz de parar, de detenerse cuando ve el dolor en la otra persona.

5- Elige a una persona que tenga una vida interior. Trabajando, dibujando, escribiendo, a través de la meditación, la religión, algo que ame. Elige a una persona que esté en viaje y te vea como a un compañero de camino, un compañero de viaje. La habilidad para estar completamente con el otro y al mismo tiempo enteramente separado es muy importante. Las relaciones son cíclicas y hay momentos para estar muy cerca el uno del otro y otros momentos para apartarse.

6- Elige a alguien que tenga pasiones similares a las tuyas en la vida. Una relación construye una memoria. Estas memorias, lo compartido, son el "pegamento" lo que une la relación. Por el placer que es recordar buenos tiempos juntos, pero también los tiempos duros. Si no hay nada que verdaderamente disfruten juntos, es muy difícil pasar estos tiempos con el otro. Aun cuando cada uno pueda ser muy distinto del otro y hacer cosas muy diferentes, tiene que haber algo, algo tan simple como descansar juntos en la bañera o secarse juntos el pelo al sol, o dar vuelta a la manzana cada noche, o cualquier cosa de estas muy simple... sé que estarás pensando, cepillarse juntos los dientes a la mañana... Si, poco más que esto.

7- Elige a alguien que tenga valores similares. En cuanto a tener hijos, al nacimiento de los niños, la familia, roles de hombres y mujeres y las ideas acerca del dinero y la religión. Tal vez todas estas cosas juntas son el ideal y no las puedas encontrar todas sobre todo al principio de la relación, pero puedes tener esto en cuenta. Elegir a alguien que tenga valores similares tiene que ver con disminuir las fricciones en la relación y estas cosas deben sintonizarse si ha verdadero compromiso. Esta sintonía debe darse también en un nivel pragmático y cuando se da en estos niveles prácticos en más fácil que pueda darse en otros niveles más sutiles.

8- Elige a alguien compasivo, a alguien que sea capaz de escuchar, a alguien que te dé tiempo. Particularmente si eres una persona impulsiva, al tener un compañero que no sea tan impulsivo como tú, eventualmente hallarás cierta lentitud que será buena para ti. También alguien que sea un poco lento, al estar con un compañero que sea bien distinto se acelerará un poco. Y podrán después de un tiempo hallar un ritmo propio de la relación. A veces las personas tienen que estar ocho o nueve años hasta tener este ritmo completamente desarrollado. Lleva tiempo construir un milagro... no un milagro porque estén juntos sino por la fuerza que hay en el centro de una relación por la profunda guía del amor.

9- Elige a alguien que se pueda reír de sí mismo. Poder hacer un chiste y reír de la situación y de sí mismo es muy

importante.

Pero supongamos que no tienes un compañero muy chistoso, elige a alguien que pueda parar una discusión y aprender a reírse de la situación (vuelve al punto 2, alguien que tenga habilidad para aprender)

10- Elige a alguien a quien puedas tolerarle las fallas y características. En los momentos de tensión y cansancio, las cosas que más te atraerían de un compañero, las cosas más encantadoras, serían las que después te volvería loca... Así que no pienses que podrías vivir con alguien que tiene cosas que realmente molesta a las otras personas y que para ti no son importantes porque él o ella las está haciendo y él o ella es tu amante. Hay algunas cosas que son intolerables en cualquier relación sea el matrimonio o las sociedades y los negocios. Tales como el alcoholismo, el abuso sexual, el juego, las actividades criminales, Una persona que no dice la verdad, una persona que no te puede mirar a la cara, una persona por la que no podrías dar fe, una persona que puede hacer cualquier cosa por tapar sus errores. Todo eso sería construir una relación en un terreno inseguro.

11- Ser amigos y no-solo amantes. Y no es solo que digas "si yo sé lo que eso significa, significa que me guste y que lo ame" Significa más que eso y un modo de juzgarlo es pensar.
¿Harías por tu pareja lo que estás dispuesta a hacer por tu mejor amigo? ¿Estás dispuesta a escucharlo, estás dispuesta a hablar de las cosas de las que él tiene ganas de hablar, a prestar atención a los detalles de lo que dice o tiene ganas de hacer? Esto no significa que tengan que estar cuidándose el uno al otro siempre y para siempre, pero sobre ciertas bases y en algunos detalles por cierto que deben hacerlo. Entonces cuando pienses en lo que harías por tu mejor amigo y en lo que harías por tu amante, las cosas se aclararán para ti.

12- Elije a alguien que haga tu vida más grande y no más pequeña.

"LOS HIJOS SE VAN?"

Hay que aceptarlos con esa condición, hay que criarlos con esa idea, hay que asumir esa realidad.
No es que se van... es que la vida se los lleva.
Ya no eres su centro.
Ya no eres propietario, eres consejero.
No diriges, aceptas.
No mandas, acompañas.
No proyectas, respetas.
Ya necesitan otro amor, otro nido y otras perspectivas.
Ya les crecieron alas y quieren volar.
Ya les crecieron raíces y maduraron por dentro.
Ya les pasó las borrascas de la adolescencia y tomaron el timón.
Ya miraron de frente la vida y sintieron el llamado para vivirla por su cuenta.
Ya saben que son capaces de las mayores aventuras y de la más completa realización.
Ya buscarán un amor que los respete, que quiera compartir sin temores ni angustias las altas y las bajas en el camino, que les endulce el recorrido y los ayude en el fin que quieren conseguir.
Y si esa primera experiencia fue equivocada, tendrán sabiduría y las fuerzas para soltarla, así, otro amor les llegará para compartir sus vidas en armonía.
Tienen un camino y quieren explorarlo, lo importante es que sepan desandararlo, tienen alas y quieren abrirlas.
Lo importante es el corazón sensible, la libertad asumida y la pasión a flor de piel.
Tú quedas adentro. En el cimiento de su edificio, en la raíz de su árbol, en la corteza de su estructura, en lo profundo de su corazón. Tú quedas atrás. En el beso que les mandas. En la oración que los sigue. Tú quedas siempre en su interior, aunque cambies de lugar."

La Técnica Secreta De Cleopatra

Cleopatra es la más famosa de todas las seductoras que han existido.

Después de dominar a Julio César, el hombre más poderoso del mundo de su época, dejó muchas enseñanzas para la mujer de hoy.

¿Cómo lo hizo?

¿Qué palabras le dijo a Julio César para que éste se enamorara perdidamente?

Lo primero a tener en cuenta es que Cleopatra entendía muy bien las fantasías del hombre.

Ella sabía cómo jugar con la mente del hombre, para que poco a poco perdiera el control y terminara rindiéndose ante el encanto de sus historias.

Así fue como lo hizo...

Cleopatra había sido condenada al exilio por su hermano menor, el cual había tomado el poder en Egipto.

Su estrategia para recuperar el poder consistió en seducir a Julio César (Emperador Romano), el hombre más poderoso de la época.

Para lograr su objetivo tenía que llegar al palacio del gran César de alguna manera, el problema era que nadie podía enterarse de esta visita.

Por tal motivo, Cleopatra, a sus 21 años, decide esconderse en una alfombra enrollada para llegar sorpresivamente al palacio del emperador romano.

Cleopatra no usó una simple frase para enamorar a Julio César, lo que ella hizo fue dejar fluir las cosas en su momento, teniendo absoluto control.

En ningún lugar está escrito que ella haya tenido sexo con él rápidamente. Lo que sí es seguro es que ella le hacía vivir una fantasía diferente todos los días.

Según el libro "El Arte De La Seducción" De Robert Greene, Cleopatra usó la estrategia de jugar con la mente del hombre.

Cada día usaba un maquillaje diferente. Por ejemplo, un día se maquilló como la Diosa Isis y actuó de manera tal que Julio César sintió que tenía en frente a una Diosa, lo cual hizo volar su imaginación.

Mientras vestía de manera provocativa, mantenía a varias de sus esclavas alrededor con abanicos, peinándola y dándole masajes, lo cual generaba en ella una imagen de poder absoluto y sensualidad.

Para el momento en que Julio César recostaba su cabeza sobre la almohada, su mente giraba en torno a las muchas imágenes y fantasías que Cleopatra representaba.

Lo cierto es que Julio César no tuvo otra opción más que dejar fluir esa atracción en su interior con cada fantasía representada por Cleopatra

Cleopatra no mostraba compasión por su víctima. Ella sabía que se trataba de un asunto de vida o muerte.

De su historia podemos tomar dos enseñanzas principales:

1. No importa qué tanto poder ostente un hombre, siempre será posible enamorarle.
2. Nada es imposible si se tiene claro el objetivo.